

## **Blitzstadtmeisterschaft sehr lebhaft**

### **Jürgen Menschner dominiert auch hier**

Der lockere Spielabend startete mit der Siegerehrung zu dem doch sehr spannenden Wimpfen-Open. Dr. Klaus Bernhard, unser souveräner Turnierleiter, gratulierte mit passenden und erklärenden Worten und überreichte neun Meister- und Sonderpreise mit attraktiven Urkunden. Dann präsentierten sich die Preisträger fotogerecht auf unserer idealen Konventhaus-Siegertreppe für Presse, Internet und Archiv. Leider konnten nicht alle Sieger anwesend sein, weil hier andere Termine entgegenstanden. Immerhin nahmen anschließend an unserer Meisterschaft im ganz schnellen Blitzschach 17 Caissa-Jünger teil. Teilweise gab es lockere Spiele aber auch verbissene Kämpfe um Sekunden und Sieg. Nicht selten waren Erfolge durch knappe Vorteile von 10 - 20 Sekunden. Ganz sicher und dominierend trumpfte hier auch unser Stadtmeister 2023 Jürgen Menschner (Heilbronn) auf - acht Siege und ein Remis brachten ihm wieder Platz 1. Herzlichen Glückwunsch und besondere Anerkennung für diese Klasse-Leistung. In die Nähe vom Siegerplatz kamen auch Wimpfens Spitzenblitzer Wilfried Adam (7,5) und Alexander Probst (7) - auch ihnen Gratulation für ihre starken Partien. Hinter den Drei des Siegereppchens ging es dann aber sehr eng zu, wenn auch der Abstand zur Spitze doch deutlich war. Rang 4 - 6 holten Josef Bencze (Wimpfen), Thomas Riedel (Bad Friedrichshall) und Axel Strauch (Siegelsbach) mit je 5 Punkten. Beste Jugendspieler waren Milan Strauch (Siegelsbach) und Magnus Epp (Biberach) mit je 4 Zählern! So klang unsere gute Schachsaison etwas legerer aber doch mit der nötigen Konzentration deutlich vor Mitternacht aus! Nun kommt unsere Sommerpause, die sich an den Schulferien orientiert. Dann am 15. September startet die neue Saison, zu der jetzt schon die meisten Termine für Spielabend und Turniere sowie Verbandsspiele feststehen. Wer dennoch ab und zu in den Ferien Schach spielen will, findet in unserem Schachbezirk immer interessante Turniere - und wir grenzen ja zudem auch an den sehr aktiven badischen Schachverband.

### **Freitag, 04. August**

19:45 Biberacher Schach-Sommer

Start mit Schnellturnier

**[www.sc-blauerturm.de](http://www.sc-blauerturm.de)**